

第2回交通教室 楽しく貴重な体験学習 9月30日(水)



【運転席から、そばの下方は見えない】



【横断歩道の渡り方「右見て左見て・・・」】



【内輪差と恐い巻き込み事故の様子】



【制動距離、「車は急に止まれない】

秋の全国交通安全運動の最終日、9月30日(水)第2回交通教室を行いました。今回はヤマト運輸さんに全面協力をいただき、実際にトラックを使って臨場感ある場面を4パターン学習しました。一つ目は「**運転手の死角**」についてです。トラックのそばにかがむと運転席からは全く見えない危険を、低学年児童と6年生が演示しました。車のそばで遊ぶことがどんなに危険いか感じたと思います。二つ目は「**車は急に止まれない**」ことをスピードを変えてブレーキを踏み止まるまでの距離を確認しました。三つ目は「**内輪差と巻き込み**」です。トラックがゆっくり左折し人に見立てた風船が割れたときは悲鳴があがりました。最後は各学年毎、クロネコさん シロネコさんと一緒に正しい「**横断歩道の渡り方**」を練習しました。大きな着ぐるみのネコは子ども達に大人気で触ったり握手したり、とても楽しい交流の時間となりました。最後に交通安全の3つの約束を全員で唱和し、改めて事故〇を心に誓いました。

～ 自分の命は自分で守る ～ 3つの約束

- ① 車の近くで遊ばない
- ② 急に飛び出さない
- ③ 曲がろうとする車には近づかない

